

#SÜD-OST #SICHERHEIT #NE-BAHNEN 05. Juni 2024

Sicher unterwegs bei der Erfurter Bahn & Abellio

Unter dem Motto „Du fährst nicht allein“ fand am Dienstag die Aktion „Sicher unterwegs bei der Erfurter Bahn & Abellio“ statt. Diese Initiative wurde von den Gewerkschaftssekretären im Bereich Organizing ins Leben gerufen.



Viele Zugbegleiter:innen, insbesondere im Nahverkehr, sind im Alltag zahlreichen Widrigkeiten ausgesetzt. Eingeschränkte Fahrzeugverfügbarkeit und hohe Auslastung der Züge führen oft zu viel Frust bei den Reisenden. Auch der gesellschaftliche Wandel macht sich bei unseren Kolleg:innen deutlich bemerkbar. Der Personalmangel verschärft zusätzlich die Arbeitsbedingungen erheblich.

Dies gab Anlass, mit der Aktion „Sicher unterwegs bei der Erfurter Bahn & Abellio“ Präsenz zu zeigen und in vielen guten Gesprächen mit den Kolleg:innen in Kontakt zu treten. Dabei konnten wir den Zugbegleiter:innen mit Meldekarten ein wichtiges Werkzeug an die Hand geben, um Übergriffe zu dokumentieren.

Außerdem stellten wir unser EVG-Angebot „Ruf Robin“ vor und verteilten dazugehörige Visitenkarten. In den Gesprächen vermittelten wir auch die verschiedenen Leistungen, die wir als EVG bieten - sei es der Fonds soziale Sicherung, der Fonds für Wohnen und Mobilität oder insbesondere die GUV/FAKULTA. Diese bietet unseren Mitgliedern Unterstützung im beruflichen Haftungsfall, was in diesen Zeiten besonders wichtig ist.

Doch nicht nur die Zugbegleiter:innen sind von diesen Herausforderungen betroffen. Auch viele andere Berufsgruppen, wie die Kolleg:innen aus dem Lokfahrdienst, erleben brenzlige Situationen. Deshalb nutzten wir die Gelegenheit, um auch mit den Triebfahrzeugführer:innen ins Gespräch zu kommen.

Unser Engagement gilt eurer Sicherheit und wir stehen bereit, euch zu unterstützen und gemeinsam daran zu arbeiten, euren Arbeitsplatz sicherer zu machen. Deshalb unsere Bitte: „Meldet jeden Übergriff!“ Braucht ihr weitere Unterstützung oder möchtet einfach mit jemandem sprechen? **Ruf Robin ist rund um die Uhr für euch da unter der Nummer 0800 264 44 44.**

Im Hinblick auf die anstehende Fußball-Europameisterschaft 2024 in Deutschland werden die Themen Sicherheit, Übergriffe sowie Vor- und Nachsorge von zentraler Bedeutung sein. Daher appellieren wir: Meldet bitte jeden Übergriff. Denn jeder Übergriff ist einer zu viel!

Gemeinsam setzen wir uns für eine sichere und unterstützende Arbeitsumgebung ein. Denn Sicherheit ist ein Grundbedürfnis. Insbesondere sind hier die Arbeitgeber und die Politik gefragt, um die Sicherheit der Beschäftigten zu gewährleisten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)